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Eleitos os Conselhos Executivo 
e Fiscal da ANFIP

A Comissão Eleitoral Nacional 
(CEN) proclamou no dia 28/7 o resultado 
nacional, geral e final da Eleição ANFIP 
2019 para os Conselhos Executivo e 
Fiscal. A eleição foi realizada no dia 
18/7 e o resultado anunciado no dia 26/7. 

Obteve a maioria dos votos, para o 
CE, a Chapa 1 – “União e Trabalho”, 
com 1.564 votos válidos e tendo como 
presidente Décio Bruno Lopes, que 
administrará a ANFIP no período de 
1º/08/19 a 31/12/21. A Chapa 2 – 

“ANFIP no Futuro” obteve 865 votos 
válidos, ficando em 2º lugar. 

Para o Conselho Fiscal o resultado 
foi o seguinte, pela ordem de votação: 
Assunta Di Dea Bergamasco (SP) – 
1606; Maria Inez Rezende dos Santos 
Maranhão (GO) – 1120; Maria Gorete de 
Sousa Ramalho Medeiros (PE) – 1082; 
Lourival de Melo Lobo (PI) – 1075; 
Waltoedson Dourado de Arruda (DF) 
– 862; Marinalva Azevedo de Santos 
Braghini (SP) – 859.

 CEN - A Comissão foi composta 
pelos membros titulares Rozinete 
Bissoli Guerini (ES), coordenadora, 
Ercília Leitão Bernardo (CE), secretária 
e, como membros, Maria dos Remédios 
Bandeira (PB), Cássio José de Oliveira 
(MG) e Nilza Garutti (SP); e pelos 
suplentes Lucimar Lima Ramalho 
(PB), Wanderley José Maçaneiro (SC), 
Margarida Lopes de Araújo (SP), Tânia 
Maria Faria Garcia (RS) e Paulo César 
Andrade Almeida (DF).

Chapa 1 
Presidente: Décio Bruno Lopes (MG); 
VPs Executivo: Márcio Humberto 
Gheller (PR); Assuntos Fiscais: Eucélia 
Maria Agrizzi Mergár (ES); Política de 
Classe e Política Salarial: José Arinaldo 
Gonçalves Ferreira (RJ);  Assuntos 
da Seguridade Social: Crésio Pereira 
de Freitas (GO); Aposentadorias e 
Pensões: Tereza Liduína Santiago Félix 
(CE); Cultura Profissional e Relações 

Interassociativas: Albenize Gatto 
Cerqueira (PA); Serviços Assistenciais: 
Ariovaldo Cirelo (SP); Assuntos Jurídicos: 
Maria Beatriz Fernandes Branco (SP); 
Estudos e Assuntos Tributários: Cesar 
Roxo Machado (RS); Administração, 
Patrimônio, Cadastro e Tecnologia da 
Informação: João Alves Moreira (AC) 
Finanças: Luiz Mendes Bezerra (PE); 
Planejamento e Controle Orçamentário: 
Carlos Alberto de Souza (SC); 

Comunicação Social: Benedito 
Cerqueira Seba (MT); Relações Públicas: 
Maria Aparecida Fernandes Paes Leme 
(RN); Assuntos Parlamentares: José 
Avelino da Silva Neto (PB).
Suplentes: Paulo de Freitas Radtke 
(Sul); Rivaldo Barreto dos Santos 
(Sudeste); Léa Pereira de Matos (Centro 
Oeste); Lindenbergue Fernando de 
Almeida (Nordeste) e Miguel Arcanjo 
Simas Nôvo (Norte).
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Lançada Frente Parlamentar em Defesa 
da Reforma Tributária

PEC 45/19: Reunião para avaliar proposta 
de Reforma Tributária

Foi lançada no dia 3/7, na Câmara 
dos Deputados, a Frente Parlamentar em 
Defesa da Reforma Tributária. A mesa de 
abertura foi composta pelo senador Paulo 
Paim (PT/RS) e contou com a presença 
do presidente da ANFIP, Floriano Martins 
de Sá Neto. O evento teve como premissa 
dar prioridade à Reforma Tributária em 
detrimento à PEC 06/2019, da reforma 
da Previdência.

Na ocasião foi destacada a 
importância de fomentar o debate em 

torno de uma proposta comprometida 
com a construção de um modelo 
efetivamente progressivo, que 
proporcione desenvolvimento 
econômico e redução das desigualdades 
visando aprimorar o sistema tributário. 
Além disso, os participantes se 
posicionaram contra a reforma da 
Previdência proposta pelo governo.

Floriano Sá Neto destacou a criação 
da Frente Parlamentar como sendo um o 
momento histórico para o país. “A ANFIP 

apoia e se integra à Frente, bem como a 
todas as iniciativas para debater leis para 
o Sistema Tributário Nacional. Quero 
reiterar a mensagem que distribuímos 
no ato do Dia do Trabalhador, em São 
Paulo, aonde dissemos: Sim, à Reforma 
Tributária Solidária. Não à PEC 6/2019”.

A vice-presidente Executiva da 
ANFIP, Sandra Tereza Paiva Miranda, 
e o vice-presidente de Assuntos da 
Seguridade Social, Décio Bruno 
Lopes, também fizeram uso da palavra 
e ressaltaram a necessidade de uma 
reforma tributária que traga justiça fiscal, 
proporcionando o desenvolvimento 
econômico e social para o Brasil.

Também estiveram presentes os 
vice-presidentes César Roxo Machado 
(Estudos e Assuntos Tributários), 
Marluce do Socorro da Silva Soares 
(Política Salarial), Luiz Cláudio de 
Araújo Martins (Política de Classe), 
Vanderley José Maçaneiro (Assuntos 
Fiscais) e Valdenice Seixas Elvas 
(Planejamento e Controle Orçamentário). 
Dentre os parlamentares, participaram 
os deputados federais Reginaldo Lopes 
(PT/MG), Bohn Gass (PT/RS), Alice 
Portugal (PCdoB/BA), e a senadora 
Zenaide Maia (PROS/RN).

Após instalação de Comissão 
Especial da Reforma Tributária (PEC 
45/2019), na Câmara dos Deputados, o 
presidente da ANFIP, Floriano Martins 
de Sá Neto, e o vice-presidente de 
Política de Classe, Luiz Cláudio 
Martins, se reuniram, no dia 10/7, com 
o ex-deputado Luiz Carlos Hauly para 

debater estratégias de atuação junto 
aos parlamentares.

No encontro, que aconteceu 
na sede da ANFIP, em Brasília, 
também estiveram presentes, pela 
Fenafisco (Fisco Estadual e Distrital), 
o presidente Charles Alcantara e os 
diretores Celso Malhani (Aposentados 

e Pensionistas) e Francelino Valença 
(Formação Sindical e Relações 
Intersindicais).

De autoria do deputado Baleia 
Rossi (MDB-SP), a PEC 45/19 prevê 
reunir cinco tributos em um único com 
receita compartilhada entre União, 
Estados e municípios.
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ANFIP explica processos relativos à URP

Esclarecimentos sobre Bônus de Eficiência

Presidente da ANFIP desmente notícia 
enganosa sobre ação criminal

O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, junto ao advogado 
Julio Londoño, do escritório de 
advocacia Londoño e Associados, 
prestou esclarecimentos, no dia 2/7, 
sobre os processos relativos à Unidade 
de Referência de Preços (URP) e ao 
reajuste correspondente à diferença das 
URP’s referentes aos meses de abril e 
maio de 1988.

A ANFIP também disponibilizou aos 
seus associados um importante estudo sobre 
a situação dos processos movidos pela 
Entidade contra a União e contra o INSS, 
em que houve uma “vitória mínima, que 

resultou uma condenação em honorários, 
em razão da sucumbência, por ter a ANFIP 
decaído da maior parte do seu pedido”.

O documento, com 142 páginas, 
sob o título Estudo sobre os processos 
da URP – situação atual e impacto da 
condenação sucumbencial em honorários 
contra a ANFIP, pode ser conferido na 
área restrita da página da Entidade na 
internet, em Assuntos Jurídicos. Para 
acessá-lo é preciso estar logado.

O vídeo com a explicação completa 
do presidente da ANFIP pode ser 
conferido na seção de vídeos do Facebook 
ou no canal do YouTube. 

O presidente da ANFIP, Floriano 
Martins de Sá Neto, e o advogado 
Cláudio Farag, em transmissão ao 
vivo pelo Facebook da Entidade (@
anfipnacional), no dia 10/7, informaram 
aos associados sobre o processo do 
Bônus de Eficiência e Produtividade 
(TC 005.283/2019-1) e que não há data 
marcada para julgamento pelo Tribunal 
de Contas da União (TCU).

Floriano Sá Neto reforçou a defesa 

da ANFIP quanto ao pagamento paritário 
do bônus. “A ANFIP foi a única Entidade 
que não abriu mão do subsídio. O bônus 
tem que ser pago a todos os associados 
ativos e aposentados”, disse o presidente.

Também foram informadas as 
próximas ações e estratégias para o 
processo, com a defesa do direito de 
forma coletiva e também individual. 
Assista à integra do vídeo no Facebook 
ou no canal do YouTube.

A ANFIP teve conhecimento, no 
dia 17/7, de informação que circula nas 
redes sociais sobre suposta ação criminal 
envolvendo o nome do presidente da 
Entidade, Floriano Martins de Sá Neto.

Diante disso, esclareceu que “a 
ação movida pela autora é uma mera 
interpelação, que se realiza apenas 
para indagar uma pessoa, a fim de que 
explique algo sobre determinado fato”.

Na referida interpelação, a 

explicação que se pede é sobre os 
motivos que levaram a ANFIP a 
romper os contratos com o escritório de 
advocacia. “Foram diversos problemas 
detectados que levaram a ANFIP, em 
decisão de todo o Conselho Executivo, 
a rescindir os contratos em questão”, 
afirmou o presidente Floriano Sá 
Neto. As explicações completas estão 
em vídeo no Facebook e no canal do 
YouTube. 

Associado é eleito 
para a Jusprev

ANFIP presente na 
reunião do Mosap

O associado e assessor de Estudos 
Socioeconômicos da ANFIP, Vilson 
Antonio Romero, foi eleito para o 
Conselho Deliberativo da Jusprev, 
obtendo o maior número de votos. As 
eleições aconteceram de 17/6 a 5/7, por 
meio de voto eletrônico, para escolha de 
dois titulares e dois suplentes. Também 
foram eleitos os integrantes do Conselho 
Fiscal da instituidora.

Os novos conselheiros assumem o 
cargo no dia 16 de agosto, para mandato 
de quatro anos (2019/2023).

A ANFIP é uma das integrantes do 
Colégio de Instituidores da Jusprev, cujo 
Plano de Benefícios está à disposição de 
todos os associados e de seus dependentes.

Informações sobre os planos podem 
ser obtidas pelos telefones 0800 701 
6167 (Zuleide – ANFIP) e 0800 052 3434 
(Débora – Jusprev).

No dia 9/7, o vice-presidente de 
Aposentadorias e Pensões da ANFIP, 
José Avelino da Silva Neto, participou 
da reunião extraordinária do 
Movimento Nacional dos Servidores 
Públicos Aposentados e Pensionistas 
(Mosap). O evento foi realizado na 
sede da entidade, em Brasília.

O principal assunto da reunião foi 
a avaliação dos trabalhos realizados 
na Câmara dos Deputados para tratar 
sobre a reforma da Previdência (PEC 
6/2019), em relação as emendas 
apresentadas, principalmente 
aquelas que afetam os aposentados e 
pensionistas, como emendas de pensão 
por morte, alíquotas e contribuição 
previdência dos servidores públicos. 
Além disso, também foram discutidos 
os trabalhos nos aeroportos em defesa 
dos aposentados e pensionistas.

Assuntos Jurídico
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BenefíciosANFIP lança publicação sobre projeção 
atuarial e impactos da PEC 6/2019

ANFIP e Fonacate alinham estratégias 
contra a Reforma da Previdência

A Proposta de Emenda 
à Constituição (PEC) 6/2019, que faz 
uma profunda reforma da Previdência, 
se aprovada pelo Congresso Nacional, 
trará impactos devastadores no principal 
sistema de proteção social do brasileiro, 
a Previdência Social.

Para propiciar a reflexão sobre o 

assunto e impulsionar a pressão 
social, a ANFIP e a Fundação 
ANFIP, em parceria com a 
pesquisadora e economista 
Denise Gentil, divulgaram a 
importante Nota Técnica – Uma 
Contribuição à Avaliação das 

Inconsistências do Modelo de 
Projeção Atuarial do Governo 

Federal e dos Impactos de Exclusão 
Social da PEC 06/2019, que, na 

ausência de dados, parâmetros e 
métodos oficiais, e diante da negativa 
do governo em fornecê-los, apresenta 
as inconsistências da projeção atuarial 
do governo e os impactos sociais 
decorrentes da PEC 6/2019.

“A sociedade, em razão do 
pretendido, está prestes a sofrer 
profundas transformações no seu 
modelo de proteção social mais 
expressivo. Caso nada seja feito para 
impedir ou minimizar esse fato, a 
Previdência Social pública está na 
iminência de sair dos mandamentos 
constitucionais para entrar num 
capítulo trágico da história do Brasil”, 
diz o documento, que pode ser.baixado 
no site da ANFIP, em Publicações.

Em reunião dia 24/7, na sede da 
Anadep (Associação Nacional das 
Defensoras e Defensores Públicos), 
em Brasília, o Grupo de Trabalho 
Parlamentar do Fonacate (Carreiras 
Típicas de Estado) e Frentas 
(Magistratura e do Ministério Público) 
definiram estratégias de contatos com 
líderes partidários e senadores, tanto 
no Distrito Federal quanto nas bases, 
no período que antecede o início da 
votação em segundo turno da PEC 6/19 
(reforma da Previdência) na Câmara 
dos Deputados.

Os presentes mapearam as 
lideranças partidárias da Câmara e os 
senadores integrantes da Comissão 
de Constituição e Justiça do Senado e 
estabeleceram prioridades de contato, 
tendo como base os Destaques 

Supressivos definidos pelas entidades.
Frentas e Fonacate haviam definido 

buscar apoio para emendas supressivas 
de diversos dispositivos da PEC, 
entre eles, os que tratam de alíquotas 
progressivas, cobrança extraordinária 
de contribuição, período de apuração da 
média, extinção dos RPPS, pensão por 
morte e regras de transição para o RPPS.

A ANFIP esteve representada no 
encontro pelo assessor de Estudos 
Socioeconômicos, Vilson Antonio 
Romero, que reafirmou “a necessidade 
de que os contatos, em especial com 
os parlamentares de centro-direita, 
sejam intensificados, sob pena 
de o texto aprovado em primeiro 
turno permanecer sem mudanças e 
‘blindado’ na redação que seguirá 
para o Senado Federal”.

A ANFIP oferece aos seus associados 
uma rede de convênios e benefícios, o 
“Anfip tem + Vantagens”, resultado de 
parceria com a Marktclub.

Para usufruir de todos os benefícios, 
o associado precisa ATIVAR seu 
cadastro na plataforma exclusiva: anfip.
temvantagens.com.br.

São diversas empresas conveniadas 
das áreas de saúde, educação, lazer, 
eletrodomésticos, academias, viagens, 
automóveis, e muito mais.

Ativando seu cadastro até o dia 10 
de outubro, você ainda concorre a uma 
Smart TV Samsung 49”. Os associados 
que já fizeram a ativação concorrem 
automaticamente.

Corre e comece a aproveitar todas as 
ofertas do Anfip tem +Vantagens!

Os associados da Entidade têm 
descontos de até 16% sobre o preço 
público sugerido dos veículos da Audi, 
podendo ser adquirido em qualquer 
concessionária no território brasileiro. 
Os descontos valem apenas para os 
beneficiários, que poderão adquirir um 
veículo por ano em seu nome, devendo 
permanecer como proprietário por no 
mínimo doze meses. O convênio está na 
plataforma ANFIP tem+ vantagens.

Ative seu cadastro e 
concorra a Smart TV

Desconto em automóveis
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Câmara discute a situação fiscal brasileira

Audiência pública debate Previdência no Senado

O presidente e a vice-presidente 
Executiva da ANFIP, Floriano Martins de 
Sá Neto e Sandra Tereza Paiva Miranda, 
participaram da audiência pública na 
Comissão de Seguridade Social e Família, 
no dia 4/7, na Câmara dos Deputados. 
O tema abordado foi a situação fiscal do 
Sistema de Previdência Social do Brasil. 
A audiência foi presidida pelo deputado 
Sérgio Vidigal (PDT/ES).

Floriano Sá Neto destacou estudos do 
renomado economista francês, Thomas 
Piketty, autor do livro O Capital no Século 
21, que deixa claro em suas constatações 
que o Brasil não crescerá enquanto não 
diminuir a desigualdade social. “Os 
contribuintes estão sendo liquidados e os 
consumidores estão diminuindo no Brasil, 
ano após ano. E podemos verificar que a 
Previdência não fica fora dessa conjuntura 
econômica”, disse.

Ele continuou sua explicação, dizendo 
que “quando olhamos para 2017 e 2018, 
observamos que a Seguridade Social 
vem sofrendo os resultados de política 
econômica errada, equivocada no nosso 
país. Verificamos um resultado negativo, 
mas qual é o problema desse resultado 
ser negativo?”, pondera. Segundo ele, não 
há nenhum problema em ter o resultado 

negativo, uma vez que o Artigo 195 da 
Constituição Federal, determina que a 
Seguridade Social seja financiada pela 
União, Estados e Municípios e por toda 
a sociedade, mediante determinadas 
contribuições.

O presidente da ANFIP também 
enfatizou que é preciso parar de falar 
que com a reforma da Previdência todos 
os problemas do Brasil serão resolvidos. 
“Essa reforma não produz efeitos 
imediatos. Pelo contrário, vai aprofundar 
ainda mais os problemas macroecômicos e 
fiscais do Brasil. Isso sim, nós deveríamos 
estar discutindo aqui na Câmara e no 
Senado”, afirmou.

De acordo com Floriano, o Brasil 
vive a era da astrologia econômica. “Os 
economistas estão sendo desmoralizados, 
principalmente os do governo, que não 
acertam nem projeções trimestrais. Como 

vão querer dizer para nós como será o 
Produto Interno Bruto (PIB) de 2060? O 
Brasil tem 13 milhões de desempregados, 
28 milhões de pessoas em trabalho 
subutilizado, 11 milhões de pessoas na 
informalidade, sem falar nas renúncias e 
sonegação fiscal”, argumenta o presidente 
da ANFIP.

Floriano Sá Neto também reiterou a 
importância dos deputados se manterem 
informados sobre os impactos da PEC 
6/19, não apenas por meio de propaganda 
e dados oficiais. “Vamos nos aprofundar 
nesta questão. A ANFIP está finalizando 
um estudo, que será colocado à disposição 
do Congresso para embasar melhor o 
debate. Entendemos que uma reforma 
da Previdência é algo completamente 
natural, que devem ser feitas reformas 
paramétricas, mas não destrutivas, como 
esta proposta”, explicou.

A ANFIP esteve presente no dia 2/7 
na audiência pública que tratou sobre os 
resultados da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Previdência e a PEC 
6/2019. O encontro foi realizado no âmbito 
da Comissão de Direitos Humanos, no 
Senado Federal.

O presidente Floriano Martins de Sá 
Neto, acompanhado pelos vice-presidentes 
de Assuntos da Seguridade Social, Décio 
Bruno Lopes, e de Política Salarial, 
Marluce do Socorro da Silva Soares, 
integrou a mesa de debates. O dirigente 
destacou a importante contribuição dada 
pela CDH ao realizar a CPI. Apesar disso, 
segundo ele, o governo atual não consegue 
justificar porque precisa fazer a reforma 
nos moldes da PEC 6/2019. “É assustadora 
a manipulação nos dados apresentados”, 
afirmou.

“Somente na Desvinculação de 
Receitas da União (DRU) foi uma média 
de R$ 560 bilhões, cerca de R$ 70 bilhões 

por ano, nos últimos oito anos. A partir de 
2016, a DRU passou a representar 30% do 
total de receitas”, ponderou.

Só as renúncias fiscais representam 
mais que a economia proposta na 
PEC 6/2019. “Somente a renúncia de 
contribuição social representa mais 
de R$ 1 trilhão em 10 anos. Aqui está 
verdadeiramente um grande problema”, 
disse.

Servidores - Segundo o presidente 
da ANFIP, o governo tenta imputar todos 
os males da Previdência aos servidores 

públicos. “No serviço público já ocorreu 
uma profunda reforma, a partir de 
2013, quando ficou estipulado o teto 
de remuneração na aposentadoria igual 
ao do Regime Geral, tendo direito ao 
Regime Complementar os que optassem”, 
explicou.

Floriano Sá Neto encerrou sua 
participação citando outros problemas 
que impactam diretamente o cofre 
da Previdência Social, com o PIB, 
o desemprego, a informalidade e a 
necessidade da reforma tributária. 
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A ANFIP-CE participou do 
seminário “A Reforma da Previdência 
e os Impactos na Vida do Servidor 

Público Ativo e Aposentado”, 
realizado dia 29/6, no auditório do 
Sindicato dos Trabalhadores Federais 
em Saúde, Trabalho e Previdência 
Social no Estado do Ceará (Sinprece), 
em Fortaleza (CE). O evento foi uma 
iniciativa do Sinprece, com apoio 
da Frente Cearense em Defesa da 
Seguridade Social, do qual a ANFIP-
CE é integrante.

CE: Empossado novo presidente da ANFIP-CE

RS: Combate à corrupção eleitoral é tema de 
reunião na OAB/RS

MG: Reforma Tributária em debate na 
Fecomércio-MG

O assessor de Estudos 
Socioeconômicos da ANFIP, Vilson 

Antonio Romero, reuniu-se dia 19/7 
com a secretária-geral adjunta da OAB/
RS, Fabiana Barth, e o representante 
do Conselho Federal de Contabilidade 
(CFC), Pedro Gabril, para formalizar o 
convite para que a OAB/RS participe da 
criação do Comitê RS do Movimento de 
Combate à Corrupção Eleitoral (MCCE). 
Segundo os participantes, houve uma 
sinalização favorável no encontro.

Gilson Fernando Ferreira de Menezes 
é o novo presidente da ANFIP-CE, para 

o biênio 2019/2021, empossado dia 15/7 
pelo presidente do Conselho Deliberativo, 
Adalberto Elias Soares. O evento contou 
com a presença da Diretoria Executiva, 
dos Conselhos Deliberativo e Fiscal e de 
diversos associados. Na oportunidade, 
Tereza Liduína Santiago Felix despediu-se, 
registrando que desempenhou seu trabalho 
associativo com dedicação e empenho.

A Caravana da Reforma Tributária 
realizou mais um evento, dia 12/7, a fim de 
discutir o sistema de impostos brasileiro e 
a reforma tributária. O debate aconteceu 

na Federação do Comércio de Minas 
Gerais e reuniu lideranças de diferentes 
segmentos. Pela ANFIP, participaram 
a vice-presidente Executiva, Sandra 
Tereza Paiva Miranda, que compôs a 
mesa coordenadora; o vice-presidente 
de Assuntos Tributários, Cesar Roxo 
Machado, que foi um dos palestrantes 
do evento; e os vice-presidentes Décio 
Bruno Lopes (Seguridade Social) e Ilva 
Franca (Assuntos Parlamentares).

CE: Seminário sobre a reforma da Previdência é 
realizado em Fortaleza

No seu Estado Atuação no segundo 
turno da PEC 6/2019

ANFIP realiza Debate 
das Reformas em 

Manaus

O assessor de Estudos 
Socioeconômicos da ANFIP, Vilson 
Antônio Romero, juntamente com a 
presidente da Agafisp, Dulce Wilennbring 
de Lima, reuniu-se, dia 17/7, com o 
presidente da Federação dos Aposentados 
e Pensionistas do Rio Grande do 
Sul (Fetapergs), José Pedro Kuhn, e 
o secretário-geral da entidade, Leo 
Altmaier. No encontro, foram analisados 
os impactos do texto da PEC 6/2019 e a 
atuação conjunta das entidades.

A ANFIP, o Sindicato Nacional dos 
Peritos Federais Agrários (SindPFA) e 
a Fenafisco realizaram, dia 12/07, no 
Auditório da Superintendência Regional 
do Incra no Amazonas, em Manaus 
(AM), o debate sobre as reformas da 
Previdência e a Tributária Solidária. 
Estiveram presentes o presidente da 
ANFIP, Floriano Martins de Sá Neto, a 
vice-presidente de Assuntos Jurídicos, 
Valdenice Seixas Elvas, e o diretor 
de Formação Sindical e Relações 
Intersindicais da Fenafisco, Francelino 
das Chagas Valença Junior.



INOVAÇÃO E LUTA!

Linha Direta Página 7

Campanha carência ZERO e taxa de 
adesão GRATUITA

ANFIP desmente 
publicação 

viralizada em MG

Conselho Executivo recebe representantes 
da Benevix e Unimed Vitoria

A ANFIP e a Benevix, 
administradora do plano de saúde 
Unimed Vitória, a fim de oferecer mais 
vantagens aos associados, deram início, 
no dia 15/7, à campanha com carência 
ZERO para que os beneficiários 
aproveitem o plano desde o início.

E mais! Os novos usuários terão 
isenção total da cobrança da taxa de 
adesão. Para isto, precisam solicitar seu 
plano até o fim da campanha, que vai 
até 1º de setembro.

Ressalta-se que a promoção 

da carência zero tem apenas duas 
exceções, nos casos de parto (300 
dias) e Cobertura Parcial Temporária/
Doenças Pré-Existentes (24 meses).

Aproveite agora todas as vantagens 
e coberturas do Unimed Vitória, com 
mensalidades a partir de R$ 229,62 (plano 
Unimed Amplo), para a faixa etária de 0 
a 18 anos, com acomodação enfermaria.

Mais informações sobre adesão 
podem ser obtidas na central de 
atendimento, pelo 0800 591 05 34, ou pelo 
comercialnacional@benevix.com.br.

A ANFIP ficou perplexa e indignada 
com a informação recebida no dia 11/7 
sobre material enganoso publicado em 
Minas Gerais, divulgado como se fosse 
da Associação.

De autoria desconhecida, o material 
divulga a foto dos deputados que, 
SUPOSTAMENTE, votaram a favor da 
PEC 6/2019, chamando-os de “traidores 
de Minas”.

A ANFIP NÃO PRODUZIU NEM 
AUTORIZOU OU APOIOU a produção 
desse “informativo”, divulgado impresso 
e compartilhado em redes sociais.

A Associação SEQUER tinha 
conhecimento dessa publicação, que 
contém graves erros de veracidade, 
inclusive, comprometendo o histórico 
compromisso e a responsabilidade da 
ANFIP com a VERDADE.

É FALSA a informação de que essa 
publicação seria da ANFIP.

Outra MENTIRA ali divulgada é 
que o deputado federal Weliton Prado 
(PROS/MG) teria votado a favor da 
reforma da Previdência. Ele votou e 
sempre se posicionou CONTRA esse 
grave retrocesso. O deputado tem em sua 
história a luta aguerrida na defesa dos 
trabalhadores, dos servidores públicos, 
da democracia e do povo brasileiro.

A ANFIP, em hipótese nenhuma, 
exporia de forma negativa a imagem de um 
deputado sempre atuante, que é parceiro 
da Associação em diversas frentes a favor 
do serviço público e dos trabalhadores.

NÃO COMPARTILHE fake news. 
Se a mensagem chegou até você, cheque 
a veracidade das informações. Não 
reproduza mentiras na internet.

A Entidade divulga suas publicações 
SOMENTE em suas páginas OFICIAIS 
– site (www.anfip.org.br), Facebook 
(@anfipnacional), Instagram (@
anfipnacional), Twitter (@anfipnacional).

Havendo dúvidas, também pode falar 
com a Associação por e-mail: ouvidoria@
anfip.org.br, ou pelos contatos 0800 
701-6167 (gratuito), 61 9.8366-5999 
(WhatsApp) e (61) 3251-8100.

Em reunião realizada no dia 
9/7, na sede da Associação, em 
Brasília, membros do Conselho 
Executivo da ANFIP se reuniram 
com os representantes da Benevix 
Administradora e da Unimed Vitória, 
André Horta Rutowitsch, Ronaldo 
Henrique e Márcio de Oliveira Almeida.

O objetivo foi tratar das alterações no 
Plano de Saúde ofertado aos associados, 
além dos seguintes pontos: redução da 
multa por descumprimento contratual 
entre Benevix e ANFIP; criação de grupo 
de trabalho para avaliar as planilhas de 
sinistralidade do Plano de Saúde; reuniões 
trimestrais; questão do foro para resolução 
de eventos litigiosos, onde ficou decidido 
que os conflitos relacionados ao convênio 
entre a ANFIP e a Benevix serão resolvidos 
por arbitragem, conforme previsto na Lei 
nº 9307/96, e a disputa será submetida 
à Câmara de Mediação e Arbitragem 

Empresarial, em São Paulo (SP).
Também foi abordado o plano 

odontológico – Uniodonto, sem custos 
adicionais, oferecido pela Unimed 
Vitória. A ANFIP ficou responsável por 
informar os benefícios aos associados e 
de incentivar a utilização.

Por fim, a ANFIP providenciará 
a divulgação do novo contrato com 
a Benevix, demonstrando, de forma 
esclarecedora, as mudanças realizadas no 
atual contrato.

Pelo Conselho Executivo da ANFIP, 
estiveram presentes o presidente Floriano 
Martins de Sá Neto e os vice-presidentes 
Ariovaldo Cirelo (Serviço Assistenciais), 
Ilva Franca (Assuntos Parlamentares), 
Luiz Cláudio de Araújo Martins (Política 
de Classe), Jorge Cesar Costa (Finanças), 
José Avelino da Silva Neto (Aposentadoria 
e Pensões) e Maria Aparecida Fernandes 
Paes Leme (Relações Públicas).

Fake News


